

BEGRÜNDUNG ZUM POSTULAT

Gemeinderat

Nr. 032/08

Postulat Bründler: Kriens ohne Stau

Eingang: 16. Dezember 2008

Zuständiges Departement: Baudepartement

Antrag des Gemeinderates: Überweisung

Begründung

Die Diskussion um einen Bahnanschluss von Kriens ist mit dem Schreiben des Gemeinderates an den Regierungsrat des Kantons Luzern und dank dem überraschend starken Medienecho neu lanciert. Das Variantenspektrum an Vorschlägen (in Briefen, E-Mails und Leserbriefen) wird immer grösser und reicht bis zu einer Bahnerschliessung aus dem Entlebuch via Kriens in den zukünftigen Tiefbahnhof Luzern oder mit Nutzung des Zentralbahn-Trassees in den Kopfbahnhof Luzern.

Im Verkehr sind Visionen gefragt, wenn wir in Zukunft eine funktionierende Mobilität haben wollen. Der Gemeinderat empfiehlt die Überweisung des Postulats und ist bereit, in einem Bericht seine heutigen und zukünftigen Aktivitäten zu Verkehrsvisionen sowie Reaktionen und Ergebnisse aufzuzeigen.

Kriens, 14. Januar 2009